

## Verschneites Nanztal

*Skitour vom Simplonpass nach Visperterminen am 19. März 2021*



Foto: Patrick Rothen. Kurze Gipfelrast auf dem zügigen Straffulgrat.

Während des obligaten LVS Checks kletterten die ersten Sonnenstrahlen über das Hübschhorn und begleiteten die 8-köpfige Tourenguppe unter der Führung von Bernard Buchenel und Yvonne Stämpfli. Auf dem Programm stand eine Skitour vom Simplonpass (2005 m ü. M.) via Straffulgrat (2633 m ü. M.) und Rothorn (2337 m ü. M) nach Visperterminen (1371 mü. M). Während des Aufstiegs über die Inneri Nanzlicke (2579 m ü. M) verzogen sich die wenigen Wolken oberhalb des Straffulgrates und das Simplongebiet zeigte sich von seiner schönsten Seite. Nach einer kurzen Gipfelpause freute sich die Gruppe auf eine lan-

ge Abfahrt im Pulverschnee hinunter ins Nanztal (1770 m ü. M.). Unterwegs legte die Gruppe eine sonnige Mittagspause bei einer Jagdhütte nahe der Obre Hermettje (2056 m ü. M.) ein. Bei der Mündung des Bistibaches wurden die Skier zum

Tourenleiter: Bernard Buchenel und Yvonne Stampfli  
Teilnehmer: Simone, Regine, Mena, Lothar, Rahel und Patrick  
Tourenbericht: Patrick Rothen  
Fotos: Patrick Rothen und Bernhard Buchenel



Foto: Bernard Buchenel. Mittagsrast bei der Undre Hermettje.

zweiten Mal aufgefellt und über einen Zickzackweg lief die Tourenggruppe hoch zur Bergstation des höchstgelegenen Skilifts Visperterminen (2313 m ü. M.) unmittelbar unterhalb des Rothorns (2337 m ü. M.). Beim Aufstieg gönnte sich die Gruppe eine letzte Verschnaufpause beim Finster Hittji (1996 m ü. M.), bevor die letzten Höhenmeter des zweiten Aufstiegs in Angriff genommen wurden. Nach rund 5 Stunden erreichte Bernard, gefolgt von den Toureilnehmern und Yvonne, die Bergstation. Nach zweimaligem Hochlaufen, unterbrochen von einer wunderschönen Abfahrt, fuhr die Tourenggruppe die Skipiste über das Giw (1962 m ü. M) hinunter zum Tagesziel: Visperterminen (1371 m ü. M).

Herzlichen Dank für die tolle Tour.



Foto: Patrick Rothen. Nanztal Blick Richtung Mattwaldhorn.



Foto: Patrick Rothen. Zuunterst im Nanztal «Schneebrücke» über die Gamsa.